

Stadt Mühlheim am Main, Mittwoch, 21. Dezember 2022

Danke für die gute Zusammenarbeit im Jahr 2022

Bürgermeister Daniel Tybussek und der Erste Stadtrat Dr. Alexander Krey besuchten in der vergangenen Woche gemeinsam die Mühlheimer Polizeistation. Hierbei übergaben Sie zum Dank dem stellvertretenden Leiter der Polizeistation Polizeihauptkommissar Timo Knapp (2. v.l.) wie in den vergangenen Jahren für die gewohnt sehr gute Zusammenarbeit in diesem Jahr einen Präsentkorb, der nun der am Weihnachtsabend diensthabenden Schicht zu Gute kommt.



Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de